

TRUMP HA GANADO POR DEFECTO —¡Aquí está el por qué!

Publicado el 11 de noviembre de 2020 por Estado de la Nación



El plan de fraude electoral nacional de Biden-Harris para robar la boleta Estado por estado les prohíbe ganar la carrera



LA CONSTITUCIÓN DE LOS ESTADOS UNIDOS Y LA LEY FEDERAL SON CLARAS Y NO AMBIGUAS CON RESPECTO AL FRAUDE ELECTORAL, COMO SON LOS PRECEDENTES ESTABLECIDOS POR LA CORTE SUPREMA DE ESTADOS UNIDOS

Estado de la nación

Cuando uno de los dos principales candidatos del partido emplea el fraude, la corrupción y la criminalidad al por mayor para robar la elección cuadrienal de POTUS, el vencedor se convierte automáticamente en el otro candidato presidencial con el mayor número de votos electorales.

En el caso de las elecciones del POTUS de 2020, la candidatura demócrata de Joe Biden y Kamala Harris ha sido citada por llevar a cabo la mayor ola de crímenes del ciclo electoral a través del fraude y el robo en la historia de Estados Unidos. Por lo tanto, la victoria de Biden declarada de manera prematura e ilegítima ahora es nula y sin valor según la ley.

Por lo tanto, el **presidente Trump ha sido elegido por defecto** para un segundo mandato a partir del 20 de enero de 2021. Ni Joe Biden ni Kamala Harris aún tienen que responder a los innumerables casos de fraude electoral que se encuentran actualmente bajo investigación, que han sido denunciados a las autoridades de manera bastante sospechosa principalmente en los estados cruciales del campo de batalla. La total falta de respuesta de Biden a este importante asunto dice mucho sobre su obvia complicidad en este robo electoral en curso.

Tan pronto como se dicten las primeras decisiones judiciales contra los demócratas con respecto a la cantidad extraordinaria de fraude electoral y robo electoral, el resultado electoral preliminar quedará sin efecto inmediatamente. Luego, el presidente Trump puede ser certificado como presidente electo y pueden comenzar los preparativos para su toma de posesión el 20 de enero de 2021.

El umbral de 270 votos electorales

Existe un malentendido profundo y generalizado sobre los 270 votos electorales necesarios para ganar las elecciones presidenciales de Estados Unidos.

Sí, se requieren 270 para ganar, pero si la campaña de un candidato se involucra en una operación de fraude electoral masivo y / o robo de elecciones, automáticamente se descalifica de la carrera. Especialmente cuando una operación tan altamente organizada se llevó a cabo con el propósito explícito de robar la elección, los perpetradores se volvieron incapaces de servir en altos cargos.

PUNTO CLAVE: Joe Biden ya ha demostrado ser permanentemente inelegible para ocupar un cargo en el gobierno federal de los Estados Unidos en virtud de sus delitos y corrupción admitidos. Ver: [CÓDIGO DE ESTADOS UNIDOS: Joe Biden está permanentemente descalificado para ocupar cualquier cargo público en el Gobierno Federal de EE. UU.](#)

De hecho, la campaña de Biden-Harris ha cometido, con absoluta certeza, un fraude a una escala verdaderamente épica para robar decisivamente esta elección. Ahora existe un abrumador volumen de pruebas contundentes que demuestran más allá de toda duda que el Partido Demócrata le robó esta elección al presidente Trump.

Much of that rapidly growing body of evidence is scientifically based and data-driven; some of it is anecdotal and circumstantial, still other conclusive proofs are being submitted in the form of videos, photos and audios.

Then there are the missing or destroyed or altered ballots themselves which are showing up near or at the numerous crime scenes across the country. The Democrat's mail-in ballot fraud is perhaps the greatest systematic crime spree ever implemented.

La cruda realidad es que ahora es evidente que el Partido Demócrata fue tan desesperado, imprudente y descarado en la ejecución de sus esquemas fraudulentos y múltiples complots que ahora deben demostrar que no se robaron estas elecciones. Biden y Harris están, con razón, a la defensiva frente a tanto fraude sin paliativos y delitos relacionados con las elecciones. No deben ser recompensados con una victoria en ningún caso; más bien, deberían ser encarcelados a toda prisa.

¿Cuál es el punto crítico?

Todo lo que el presidente Trump tiene que hacer es demostrar que el Equipo Biden (que incluye al Partido Demócrata) llevó a cabo un fraude intencional para robar las elecciones, lo que hicieron en un grado tremendo y A LA LUZ DEL DÍA. A los perpetradores demócratas ni siquiera les importaba si los atrapaban. No solo eso, apenas intentaron encubrir su actividad criminal dejando sus huellas dactilares en las innumerables escenas del crimen.

En vista de su inigualable ola de crímenes en el ciclo electoral de 2020, la candidatura de Biden-Harris ha renunciado irreversiblemente a su nominación demócrata para presentarse a las elecciones POTUS / VPOTUS. El axioma legal clave y el requisito constitucional que se aplica a este respecto en particular es el siguiente:

"EL FRAUDE VICIA TODO"

En otras palabras, una vez que se cometió el fraude intencional, Joe Biden y Kamal Harris efectivamente perdieron su derecho a presentarse a las elecciones. Eso significa que el presidente Trump asumirá el cargo el 20 de enero de 2020.

Realmente, ¿el equipo Biden y la miríada de estafadores demócratas esperaban que el pueblo estadounidense les permitiera tomar la Casa Blanca a través de tanto fraude manifiesto? ¿Esperaban que Trump se volviera si solo podía probar el fraude en, digamos, 20 estados, no todos los 50? Como si de alguna manera estuviera bien que un candidato fundamentalmente inadecuado fuera instalado en la Oficina Oval que acabara de perpetrar el más complejo, enrevesado y criminal fraude electoral del milenio!



Conclusión

Los delincuentes en la cima de esta conspiración criminal demócrata han estafado al cuerpo político estadounidense haciéndole creer que el Equipo Trump debe eliminar todos y cada uno de los votos electorales que se ganaron explícitamente mediante fraude y / o robo hasta que el total de Biden caiga por debajo de 270.

Este no es el caso y la Corte Suprema de los Estados Unidos ha sentado un precedente fuerte y claro indicándolo así. El SCOTUS falló en un caso histórico [ESTADOS UNIDOS v. THROCKMORTON](#) (98 US 61 - Tribunal Supremo 1878) que “***el fraude vicia todo***” . [1]

PUNTO CLAVE: Al afirmar categóricamente que “***el fraude lo vicia todo***”, el SCOTUS afirma que perpetrar un fraude socava todo el esfuerzo, todo el contrato, el juicio completo, el resultado final ... o el resultado de las elecciones, etc. Una vez que se prueba el fraude, el empresa en su totalidad, como una candidatura o campaña de POTUS, se ha manchado irremediablemente y cualquier resultado se invalida. En otras palabras, si el Team Biden solo robaba el voto de Michigan, su victoria aún habría sido anulada ya que “***el fraude vicia todo***”. (“Viva” en este contexto legal significa niega, anula, anula, invalida, revoca y deroga) Ver: [Seamos muy claros sobre el resultado de las elecciones de 2020: “EL FRAUDE VICIA TODO”](#).

Por lo tanto, una vez que tuvo lugar este fraude demócrata bastante deliberado, la candidatura de Biden-Harris fue esencialmente auto-terminada. A partir de ese momento, no hay razón para que el presidente Trump reconozca siquiera su presencia en la carrera del POTUS. Porque ambos renunciaron a su derecho y / o libertad y / o privilegio de permanecer en esta competencia de gran trascendencia.

LÍNEA INFERIOR : La candidatura Trump-Pence ganó esta elección porque el equipo de Biden-Harris perdió

su candidatura como resultado de cometer una cantidad asombrosa de fraude electoral y robo electoral. El hecho de que este inmenso fraude se haya llevado a cabo deliberadamente con un grado extraordinariamente alto de **mens rea** (intención y / o conocimiento de cometer un delito) garantiza que “***el fraude vicia todo***” en lo que se refiere al resultado de las elecciones, y específicamente a la falsa victoria de Biden.

CASO CERRADO !

[Estado de la Nación](#)

11 de noviembre de 2020

ALERTA ROJA : Dada la solidez de este caso, es muy probable que los demócratas ahora intenten fabricar uno o dos casos de fraude electoral contra el presidente Trump con el objetivo claro de 'cancelar' su desenfrenada empresa de fraude electoral. Sin embargo, esta estrategia no funcionará porque, si hubo un caso de fraude llevado a cabo por el Partido Republicano, probablemente lo hicieron los RINO bajo la dirección de sus co-conspiradores demócratas. Sin embargo, *laderechadebe* estar en guardia por ser incriminada por *laizquierda*, especialmente en las ciudades, condados y estados santuario controlados por los demócratas. El Partido Demócrata seguramente se desesperará aún más, ya que se han presentado tantos casos judiciales en su contra en los estados indecisos y todos los fallos están a favor de Trump.

Referencias de fraude electoral demócrata

[Un análisis estadístico hermético demuestra que el equipo Biden se robó las elecciones](#)

[Evidencia matemática innegable: la elección le fue robada a Trump](#)

[El análisis científico de datos de votantes demuestra que el software electoral de Dominion 'produce un fraude masivo'](#)

[El análisis de datos científicos del fraude electoral en MI muestra que se transfirieron 69,000 votos de Trump a Biden](#)

[¡Esta lista de rápido crecimiento de fraude electoral y robo electoral dirigidos por demócratas es solo la punta del iceberg!](#)

[COLECCIÓN MASIVA E INIGUALABLE DE PRUEBAS DE FRAUDE EN LAS ELECCIONES DEMÓCRATAS](#)

[¡Más de 500,000 votos CAMBIARON de Trump a Biden a través del robo de software de la máquina de votación!](#)

["Hemos identificado 450,000 boletas que milagrosamente SOLO tienen un voto para Joe Biden"](#)

Fuente

[1] [ESTADOS UNIDOS v. THROCKMORTON](#)

Esta entrada fue publicada en [Sin categoría](#) . Marque el [enlace permanente](#) .

SOTN: noticias, análisis y comentarios alternativos

Gullosamente impulsado por WordPress.